

SOBRE EL AZAFRÁN

Hasta 200.000 Kgs. de él exporta España, cada año al extranjero. Con lo poco que este producto acude al peso... Se cultiva especialmente en Extremadura, en Andalucía y en el Levante. Su precio, más que el oro. Su manufacturación es muy lenta y laboriosa y muy paciente, pero compensa. Tan "goloso" es para los cacos por su alto valor en los mercados que, una vez elaborado, se guarda en bolsas y en cajas fuertes. Su cultivo procede de oriente. Se usa para condimentar manjares y teñir de amarillo (al arroz-paella). El dicho "es más caro que el azafrán" ya da a entender de su costo. Y...este refrán: " Agua de agosto, azafrán, miel y mosto", por lo beneficiosas que son las lluvias en verano para la cosecha de azafrán, de miel y de uva.



DOMINGO
TERCERO
TIEMPO
ORDINARIO
CICLO B

Las lecturas de hoy hablan de conversión. La palabra conversión es la primera que Jesús utiliza cuando empieza su predicación. Y lo hace con un sentido urgente, pero sin amenazas: el motivo de la conversión no es el miedo al castigo sino una Buena Noticia, un anuncio gozoso: YA ESTÁ AQUÍ EL REINO DE DIOS,,, ¡Cómo cambian las cosas! Antes Dios amenazaba y ahora invita a asumir su proyecto. Antes el futuro podía ser la destrucción, y ahora el futuro es el Reino, el gran proyecto de Dios.

CANCIÓN DE CUNA

*Duérmete, niño, que viene el coco
y se llevará a los niños que duermen poco.*



EL DINERO VA Y VIENE, YA LO SABEMOS
POR LO TANTO, LO MÁS IMPORTANTE EN
LA VIDA ES LA GENTE QUE ESTÁ CONTIGO
AQUÍ Y AHORA.



FUGA DE VOCALES

.ST. C.RC. .L R..N. D. D..S
C.NV.RT..S Y CR..D .N ,L .V.NG.L..

- 8.-No tuvieron cuatro sino cinco hijos.
- 9.-Su esposa nació dos años después que él, en 1.907.
- 10.-Compartían los dos el mismo primer apellido.
- 11.-A ella, en su bautismo, le pusieron el mismo nombre de su madrina.
- 12.-La abuela materna de él era del pueblo de Farina.
- 13.-Ella era la más pequeña de su "quinta", de la que eran Antonio Holgado, Concesa, Predestinación, Castor (Alejandra) Eladio, Alfredo, Adolfo (Turdy)... y así hasta 29.
- 14.-El falleció en el 78 y ella en el 79 con 72 y 71 años.
- 15.-El nombre de una calle del pueblo recuerda el paso de él por la alcaldía nada menos que 13 años... Se trata de...



EL FUTURO TIENE MUCHOS NOMBRES:
 -para los débiles, lo INALCANZABLE.
 -para los temerosos, lo DESCONOCIDO.
 -para los valientes es la OPORTUNIDAD
 (Victor Hugo)



NACER EN EL CUBO DE DON SANCHO ES UNA FORMA DISTINTA DE NACER...

Así tutelé un artículo que escribí hace años tratando de hacer sentir el orgullo y el honor de haber nacido en El Cubo de Don Sancho.

Y...que no es para menos tratándose de nuestro pueblo cuna y sede de muchos de nosotros y nostalgia para los que, por las circunstancias de la vida, no viven habitualmente en El.

Y que no fue anecdótico nuestro nacimiento en el pueblo, no. Fue real, vivo y, en vida, consciente de que, al menos para nosotros fue lo mejor. Nuestro nido, para algunos, por desgracia como ese nido que cayó de uno de los pinos próximos a la carretera, ya no es nido. Pero...quedan las raíces que hemos de airear con orgullo porque...nacer en El Cubo de Don Sancho es una forma distinta de nacer.

LAS BATALLAS MÁS IMPORTANTES EN LA VIDA SON LAS QUE PELEAMOS DIARIAMENTE EN EL SILENCIO DE NUESTRA ALMA.

CURIOSIDADES

Desde l. 990 el nivel del mar aumenta tres milímetros por año. O sea que, a este ritmo El Cubo se "ahogará" con agua del mar dentro aprox. de 245.000 años. (calcula, a una media de 735 m/altura).

Si se te cae un alimento al suelo, nunca digas "lo que no mata engorda" y a comerlo. La regla es no dejar pasar más de cinco segundos que es el tiempo que tardan los gérmenes en contagiarlo. No incluidos en esta regla los alimentos "pegajosos" ya que en este caso los gérmenes se adhieren de forma instantánea.

Los indígenas peruanos, en una extensión tan grande como todo el término de El Cubo cultivan l. 300 variedades de patata a 3.000, 4.000 y 5.000 metros de altura. Y cada vez suben más arriba de los montes por el calentamiento de la tierra ya que ello trae más plagas y enfermedades al tubérculo. Dejan "descansar" la tierra siete años y la protegen con yeso.

Y nos quejamos de que no llueve o llueve poco, o no lo suficiente para una buena otoñada o una buena primavera...

Pues...has de saber que donde menos lluvia cae de todo el mundo es en Arica (Chile). En los años 1980-1990 no vieron ni una sola gota de agua durante 14 años y 5 meses seguidos.

